

## SOUS LE SOLEIL DE LA MÉDIATHÈQUE

**C**hers lecteurs, la médiathèque développe sa programmation dans une volonté de vous proposer toujours plus de rendez-vous culturels passionnants. Nous avons par exemple eu le plaisir de vous proposer une conférence sur la langue et la culture occitanes en partenariat avec l'association IEO 30 qui a connu un joli succès. Mais aussi de nouveaux rendez-vous créatifs, littéraires et culturels qui ont été mis en place.

Un fabuleux programme vous attend cet été à la médiathèque et au Parc des Cordeliers! **Vos médiathécaires vous ont concocté des rendez-vous captivants et ont accueilli une nouveauté qui ravira petits et grands, un kamishibai.** Ce petit théâtre de bois aux planches illustrées transportera vos enfants un samedi par mois de 10h30 à 11h30.

**Venez jouer tous les premiers vendredis du mois de 15h à 17h pour «A qui le tour?»**: moment de partage autour des jeux de société. Vous pourrez à cette occasion amener vos jeux de société ou bien découvrir ceux de la médiathèque et vous amuser.

Les conférences et expositions du dernier vendredi de chaque mois, ça continue: **Bernard Bourrié tiendra trois conférences** portant sur :

- **Passeurs d'histoires**: mille ans en Languedoc-Roussillon ou la vie de personnages dont la volonté et le courage ont modifié le cours de l'histoire de notre région.
- **Au détour du chemin de Stevenson**: tout ce qu'on ne peut voir en marchant sur le chemin que suivit l'auteur écossais pour noyer un chagrin d'amour.

Et bien sûr, **retrouvez vos rendez-vous habituels**: les ateliers numériques du mardi, l'Heure du conte du mercredi et désormais une évocation culturelle un mercredi sur quatre avec l'Heure du conte musical africain.

Venez vous régaler tout au long de l'été avec la médiathèque Lucie Mazauric !

- **Occitanie terre de culture et de courage**: l'Occitanie des grands hommes, sa culture ainsi que les grands combats des ouvriers au long des derniers siècles.



**La nouveauté de l'été, et en place à l'année: l'espace F.A.L. (Facile à Lire) pour les publics éloignés de la lecture** et de nouveaux ouvrages viennent d'en enrichir l'offre. Il s'agit d'une volonté de donner le goût de lire aux publics de tous âges, en difficulté linguistique, ainsi qu'aux personnes qui n'en ont jamais vraiment maîtrisé l'apprentissage.

Avec l'été qui arrive, la médiathèque se met au vert avec des **animations « hors-les-murs »** comme le land art en juillet et en août, et le **festival « Partir en Livres » du 19**

**juin au 21 juillet**, avec une banderole où les enfants pourront donner libre cours à leur imagination sur le thème du sport et des jeux (thème de l'édition 2024), tirage au sort avec cadeaux à gagner et d'autres animations.

Marie Fabre

Marie Fabre

## SPORT

### ANDUZE, PORTEUSE DE LA FLAMME OLYMPIQUE

**E**n attendant l'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024, la flamme olympique continue de traverser l'hexagone et l'outre-mer. Parmi ces porteurs de flamme, trois Anduziennes ont participé aux relais. **Jenny Perret, joueuse de football professionnelle à l'Olympique de Marseille, l'a effectué le 9 mai dans la citée phocéenne (entre Eric Di Meco et Soprano) au stade vélodrome, Nathalie Boulhaia Elkeje, factrice d'Anduze, à Hyères (83) le 10 mai et Anne-Marie Assenat, jeune retraitée de l'enseignement et licenciée à l'ACNA (athlétisme course nature Anduze), à Montpellier le 13 mai.**

Fraîchement arrivée sur la commune (bienvenue) **Nathalie Boulhaia Elkeje** nous livre avec enthousiasme son témoignage :

«Quand j'ai envoyé ma lettre de motivation pour représenter les agents de la Poste pour le relais de la flamme, nous étions potentiellement 13000 candidats pour 140 sélectionnés. Lorsque mi-janvier, j'ai appris que j'étais dans la sélection, j'ai ressenti une immense fierté. Les Jeux Olympiques en général et la flamme en particulier représentent pour moi le symbole de l'unité et de la paix. J'ai été impressionnée par l'organisation et l'atmosphère qui entourent le parcours de la flamme. J'ai effectué mon relais à Hyères (83) sur la route du Sel, c'est un paysage magnifique.

La haie d'honneur qui nous borde sur l'ensemble du parcours, c'était magique (sourire)! En plus de la tenue, je garde un souvenir à jamais gravé dans ma mémoire de cette incroyable aventure.»

Guilhem Lemarié



**Nathalie Elkeje à droite d'Henri Lacroix, Geneviève Blanc et les vainqueurs de l'ACNA.**